



## 秋の気配！

秋らしさを感じるようになってきました。運動会の練習も明後日は予行です。疲れの出ている子もいるようですが、お子さんの体調管理をよろしくお願ひします。先週は参観日、学校保健委員会、親子ダンスの練習とありがとうございました。睡眠と食事については、講話をぜひ参考にしてみてください。

さて、夏休みが明け2週間が経ちます。2学期は、運動会、社会科見学、陸上教室、音楽祭、学習発表会など、いろいろな行事を計画しています。多くの行事を経験することで、見聞を広めたり達成感を味わったり、また、自覚や責任といったことを学んだりしてほしいと思っています。



始業式では、5人の代表が夏休みの思い出と2学期の目標を発表してくれました。忘れ物をしないことや文字をきれいに書くこと、運動会の練習を頑張ることやあいさつをしっかりとすることなどを目標に掲げていました。どれも大切なことです。日々の小さな目標と結びつけて、少しでも自分の目標としているところに近づいてほしいと思います。大きなことを達成するためには、目の前にある小さなことから取り組まないといけないと考えています。日々の当たり前の小さな事を、大切にしていきたいと思います。

## 整頓された美しい学校

夏休みに特別教室の整理をしました。古い物やいらない物を片付けました。そこで、少し気になったのが、落書きです。よく見てみるとあちこちにあります。落書きは、時間が経つとなかなか消せなくなっています。傷として残っているものもあります。「整頓された美しい学校」に近づくためにも、なんとかしたいと思いますが、手強そうです。

## ウナギの放流



8月28日（木）に、串間市内水面漁業協同組合のご厚意により、秋山川でウナギの放流を体験しました。河川の環境を守る啓発活動の一環だそうです。子供用プールから体長30cmほどのウナギ17kgを川へ放流しました。うまくつかまえられず、子どもたちは悪戦苦闘していました。30分ほどでなんとか全部のウナギを放すことができました。貴重な体験でした。



## そばの種まき

9月9日（木）に秋山高齢者クラブのご厚意により、そばのたねまきをしました。そば打ちするところまで体験させてもらえそうです。そばの種まきも、貴重な体験です。何から何までお世話いただき、ありがとうございました。